

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 26. August 2024

---

## **Start der Interkulturelle Wochen 2024 | Mühlheim beteiligt sich mit vielfältigem Programm an der bundesweiten Aktion**

Vereine, die Stadt Mühlheim, der Mühlheimer Ausländerbeirat, die Musikschule sowie das katholische Pfarramt St. Markus schließen sich im Zeitraum vom 1. September bis 31. Oktober mit unterschiedlichen Programmpunkten wie Filmabende, Informationsveranstaltungen, Konzerte und kulinarische Treffen den diesjährigen Interkulturellen Wochen an, um den Dialog zwischen den Menschen zu stärken und für Toleranz und Vielfalt zu werben. Mühlheimerinnen und Mühlheimer aller Herkunft sind zwei Monate eingeladen, ins Gespräch zu kommen, von- und miteinander zu lernen, gemeinsam zu lachen und zu diskutieren.



Seit 2005 beteiligt sich die Stadt Mühlheim mit Veranstaltungen an den Interkulturellen Wochen. Unter dem bundesweit einheitlichen Motto „Neue Räume“ gilt es wieder, die positiven Facetten der Vielfaltsgesellschaft zu entdecken. „Gemeinsam schaffen wir Orte und Räume der Vielfalt und Begegnungen für eine offene und demokratische Stadtgesellschaft“, so Bürgermeister Dr. Alexander Krey und bedankt sich bei allen engagierten Beteiligten. Insbesondere macht er auf die Jubiläumsfeier „20 Jahre Integrationskonzept und -arbeit in Mühlheim“ aufmerksam und lädt alle Interessierten dazu ein.

### **Kontakt:**

Weitere Details und Information zum Programm der Interkulturellen Wochen erhalten Sie auf der städtischen Homepage [www.muehlheim.de/ikw](http://www.muehlheim.de/ikw) oder per Mail unter [gi@stadt-muehlheim.de](mailto:gi@stadt-muehlheim.de) an das Sachgebiet Gleichberechtigung und Integration.

Das ausführliche Programmheft mit allen Einzelveranstaltungen des Kreises Offenbach erhalten Interessierte ab September im Rathaus und liegt auch im Stadtgebiet aus.